



**LA DELEGACIÓN MUNICIPAL DE DEPORTES
CELEBRA ESTE FIN DE SEMANA LAS SEGUNDAS
JORNADAS DE DEPORTE BASE**

Las jornadas se centrarán en la práctica de deporte en los colectivos de personas minusválidas y de mayores

El delegado municipal de Deportes, Manuel Laynez Bernal, ha anunciado la próxima celebración de las segundas Jornadas de Deporte Base que la Delegación de Deporte va a organizar dentro del programa municipal de formación de formadores en materia deportiva.

Se trata de las “Jornadas de Deporte Base y su relación con otras ciencias”, que se llevarán a cabo este sábado día 25 y domingo 26 de abril en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna.

El responsable de Deportes explicó que estas jornadas de deporte base se dedicarán este año a la atención a minusválidos y a mayores “dos colectivos que desde esta Delegación entendemos que merecían un capítulo a reseñar”.

Estas jornadas se desarrollarán en ambos días con dos ponencias, una primera ponencia que abarcará desde las diez a las once y media de la mañana, y una segunda que irá desde las doce de la mañana a la una y media de la tarde, dejando después de cada una de las conferencias un margen de tiempo para que los asistentes puedan plantear a sus dudas, preguntas o consultas.

Con el fin de poner en marcha esta propuesta que plantea la Delegación de Deportes para apoyar la formación y preparación de los profesionales y monitores que se relacionan con el deporte en la ciudad, el Ayuntamiento ha contactado con profesionales versados en el deporte y la Educación Física y que conocen bien la práctica de deporte con personas minusválidas y con mayores.

Así, para el sábado, la jornada contará con la participación de Francisco Salinas Martínez, Catedrático del Departamento de Educación Física y Deportiva e la Universidad de Granada, que tratará el deporte adaptado a las personas con minusvalías, lesiones medulares, etc.; mientras que para el domingo los participantes podrán asistir a la charla que ofrecerá Mario Rodríguez Rodríguez, Licenciado en Ciencias de la Educación Física, que será el encargado de hablar sobre la marcha y el caminar para los mayores, abordando de las consideraciones hay que tener en cuenta a la hora de practicar deporte a estas edades, y dando pautas sobre cómo se debe hacer este ejercicio, que tal y como indicó el delegado, es una practica muy extendida en nuestra ciudad.

Finalmente, el delegado de Deportes invitó a todos aquellos monitores, entrenadores y personas vinculadas al deporte, en especial aquellas que tengan trato con personas mayores o minusválidos, a que participen de estas jornadas gratuitas que se ofrecerán este fin de semana.

A pesar de que las jornadas son abiertas al público, las personas interesadas en asistir podrán realizar su inscripción gratuita en las dependencias de la Delegación municipal de Deportes, ubicadas en la calle Apolo, de manera que la Delegación pueda tener prevista la documentación que se repartirá en el transcurso de las conferencias, así como los diplomas que se entregarán a los participantes.

Rota, 23 de abril de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es